

介護老人保健施設

ほのぼの苑 だより

発行所
〒018-1401
萬上市昭和大久保字街道下92-1

医療法人 正和会
介護老人保健施設

ほのぼの苑

TEL (018) 877-7115
FAX (018) 877-7481

ホームページ
<http://www.sciwakai-akita-no1.or.jp>

編集責任者 加藤稔樹
発行責任者 小玉敏央



12月5日、入苑者ご家族より北浦漁港にてハタハタを頂きました。
頂いたハタハタは12月8日の昼食バイキングにおいて、姿煮やしょっつる鍋に調理し、入苑者の皆さんで美味しく頂きました。ありがとうございました。

作陶会

改めて誕生者の皆さん、お誕生日おめでとうございました。

皆さん、正面玄関に展示している作品を見て頂けたでしょうか。先月の誕生者とご家族の方で作り上げた記念作品です。

作品作りでは、皆さんどんな物を作るのか、ご家族の方と悩んだり、悪戦苦闘している姿がありました。それでも、思い思いの作品を真剣な表情で作り上げていました。

ご家族の中には、陶芸経験のある方もいて、とても手の込んだ作品を作り上げてようと思張る方もおりました。

ご家族の方に、「こんな誕生会は初めてで、楽しかったです。とてもいいと思いました」との言葉を頂き、今までの不安が吹き飛んでいくような思いがしました。出来上がった作品は、陶芸家頬負けの作品ばかりで、皿、小物入れ等々、どれも素晴らしいものが出来上がりました。

今回の焼き物は、どこの家庭にでもあるオーブントースターで焼き上げた物です。私たち職員も、陶芸は初めての経験で、うまく焼き上げることが、出来るのか不安でした。が、乾燥させてから二日後、作品を焼き上げると、味のある色合いになり、思つた以上にうまく焼き上りました。今までの誕生会とは違い、私たちからプレゼントを贈るのでなく、自分達で記念品を作ることで心に残る思い出の一ページになります。

今回の作陶会を無事終える事ができたのは、一緒に参加して下さったご家族の皆さんのがどうございました。



女性と化粧

十一月二十二日に、入苑されております十一月の誕生者の方々と、そのご家族を迎えて、エビア化粧品の菅原様に、お化粧をして頂きました。

初めは、「若い頃は、家事や農作業に追われ、化粧をする暇もなかつたから、今更恥ずかしい。」と皆さん話されておりました。しかし、「二年に一回しかない誕生日を祝う貴重な時間ですので、口に化粧だけでも差して、記念写真を撮りませんか?」と話すと、「せば、口紅だけなら良いよ。」と承諾して頂き、お化粧会が始まりました。

テーブルに並べられた化粧セツトの数と、色鮮やかなアイシャドーや口紅を目の前にした入苑者の方々の目は輝き、初めは化粧する事に抵抗のあった方も、メイクさんに「どの色がよろしいですか?」と聞かれると、嬉しそうに「この色」と選んでおられました。その様子は、少女が初めて化粧をし、おめかしするような初々しさを感じ取れてました。化粧終了後、女性誕生者の方々は、鏡越しにいつも少し違う自分を見て笑みを浮かべ、「今日は本当に良い日だ。」と喜ばれておりました。

今や化粧は、女性の身だしなみの一つで、普段から化粧をする人が多数だと思います



12 月の誕生会・行事のご案内

平成 17 年 12 月の誕生会は、お誕生日にご家族の皆様と一緒に祝いさせて頂いたり、苑内での記念パレード等の個人誕生会を行います。個人誕生会の様子は、ベッド側の掲示板に掲示致しますので、ご覧下さい。

23 日には、14 時から職員による楽器演奏を行いますので、皆様ご期待ください。

12 月行事担当職員一同



十一月お誕生日の方々

おめでとうございます。



幸 福

ほのぼの掲示板

お正月期間外泊のご案内

お正月に外泊を希望される方は、お薬やお車での送迎の準備がございますので、お早めにお知らせ下さい。

面会者の方へお願ひ

インフルエンザ・感染症流行の時期となりました。次号が完成する頃には、ホームページの大変更も予定しておりますので、併せてご覧下さい。

それでも、来年も「Public Relations Committee (広報委員会)」の活動にご協力お願い致します。

編集後記

今号で平成十七年のほのぼの苑だよりも最後となりました。次号が完成する頃には、ホームページの大変更も予定しておりますので、併せてご覧下さい。

それでも、来年も「Public Relations Committee (広報委員会)」の活動に

十一月に入つて、天候は荒れ、真冬日が続いている。先日、男鹿から入苑されている方の家族の方より、ハタハタが大漁だから、北浦漁港まで取りに来て欲しいとの連絡があり、車を走らせた。港は、人と車で賑わっており、活気に満ち溢れていた。今でもすこいのに、昔の漁港を考えると、それはすこかつただろうと思えた。ハタハタは、湖東老健、五十嵐記念病院、ケアホーム木精等、私たち仲間の施設でも急速、食事に組み入れられた。ほのぼの苑では、屋食バイキングにみんなに食してもらい、大好評であった。

昔は、毎日三食にハタハタが食卓に上がり、ウンザリした記憶がある。しかし、高級になり、年に何回かしか食べられない。子供たちは、大喜びであり、ぶりこを争う。私は昔、食べ過ぎたせいか、ハタハタは子供に譲ることができる。子供思いの優しい父親である。

時々、ハタハタは食べる事が出来るが、昔食べ過ぎたものの中に、今は食べられないものがある。小学校の給食によく出たくじら肉である。こればかりは、いつか食卓に出ることがあっても、最初は子供には渡らないと思う。